

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



»Dinner in the Sky«: Rasch reservieren!

Das Erlebnis-Dinner für Wiener ohne Höhenangst

Im Prater werden wieder Gourmets per Kran in luftige Höhen gehievt.

Leopoldstadt. Langsam verschwindet der sichere Boden unter den Füßen und ein sechs Tonnen schwerer Tisch erhebt sich in die Lüfte. Wenige Minuten später schweben 22 Gäste und ein Starkoch 50 Meter über Wien und genießen neben der Aussicht ein Vier-Gänge-Gourmet-Menü. Das sind die Zu-

taten von „Dinner in the Sky“, das von 7. bis 16. September wieder im Wiener Prater Station macht.

Wer bei dem Spektakel mit einem wunderschönen Blick über Wien – der auch durch eigens drehbare Sessel garantiert ist – noch dabei sein will, muss jetzt relativ schnell sein. Denn es gibt kaum mehr freie Plätze für Dinners, Brunch und Lunch in the Sky. Info: Jollydays.at